

楽しさ無限大！～行事紹介～



目次

- 1 最高の思い出に～音楽会～ 🎷
- 2 あなたもおもちゃランドの思い出を作りましょう
～おもちゃランド～ 🟢
- 3 ワクワクMAX！みんなで楽しい～校外学習～ 🚌
- 4 1年生へのメッセージ



最高の思い出に！ ～音楽会～

2年に一度の音楽会。

僕たち6年生は、コロナの影響で1回しかできませんでした。でも新一年生の皆さんは3回もできます。とても羨ましいです。

ところで、音楽会とはなんのためにあるのでしょうか。

それは、各学年の子たちが、ともに楽曲を練習し、発表するという体験を通して、学級や学年の連帯感を深めることができるからです。音楽会の練習の結果を発表する場所だから、協力してよりよい演奏を目指しています。そして、演奏を終えたときの「喜びを仲間と分かち合う心情」を大切にするという意味があるそうです。

僕たちは一回しかできなかったけど、最高の思い出になりました！！

保護者の方たちも、子どもたちの演奏を聴くとびっくりするぐらい迫力のある演奏なので、楽しみに待っていてください。



あなたもたくさんの楽しさや面白さを感じませんか？～おもちゃランド～

おもちゃランドとは、2年生がおもちゃを作ってくれて様々な楽しいおもちゃで遊ぶことができる行事のことです。

おもちゃランドで実際に遊んだことがある1年3組にアンケートを取って見たところ、31人中全員が楽しいと答えていました。特に、おもちゃで遊ぶと景品が貰えたり、魚釣りやガチャガチャをしたりなど色々なおもちゃがあってとても楽しかったそうです。2年生の作ったおもちゃはどれも面白くてたくさんの種類があり、とても楽しかったと言っていました。

おもちゃランドでは、様々なおもちゃがあり、それぞれのおもちゃがとても楽しいので、おもちゃランドを楽しみに待っていてください。！！

UFOキャッチャー
をしている。UFO
キャッチャーのアー
ムで景品を取るうし
ている様子。



魚釣りをしてい
る。魚を釣ってい
て楽しんでいる様
子。



モグラ叩きをしてい
る。モグラ叩きでハン
マーでもぐらを叩いて
楽しんでいる様子。



千本くじをしてい
る。くじを引いて景
品をもらおうとして
いる様子。



ワクワクMAX! みんなで楽しい～校外学習～

★ 皆さんは小学校の行事で校外学習というものがあることを知っていますか？
年に一度は必ずあり、いろんな場所で沢山の思い出が作れます。
小学校生活6年間の中でたくさんの場所に行ける校外学習。そこで「6年間の中で一番楽しかった校外学習」について6年生35人にアンケートを取りました。すると5年生で行く自然学校が17票と1番でした。
自然学校は楽しくて、思い出たくさん！ぜひ、楽しみにしててください。
自然学校だけじゃありません。1年生になると公園に行ってみんなで楽しくお弁当を食べます。

いろいろな場所へ行ける校外学習で、楽しい思い出を沢山作ってください！★



一年生のみんなへ

緑丘小学校では、楽しい行事がいっぱい待っています！みなさん楽しみに待っていてください！
小学校でも元気いっぱい楽しんでください！